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Большинство выпускников 
— представители Орла и Ор-
ловской области, но есть 
и посланцы соседних обла-
стей и даже Петропавловска-
Камчатского. Нарядно одетые 
молодые люди, собравшиеся 
в актовом зале, не могли 
скрыть волнения и улыбок. 
Разделить радостное событие 
с виновниками торжества 
пришли их преподаватели 
и наставники, родные и близ-
кие.

Начальник ОрЮИ МВД Рос-
сии генерал-майор милиции 
И.А. Калиниченко обратился 
к своим питомцам:

— Знания и навыки, полу-
ченные вами за годы обуче-
ния в юридическом институте, 
позволят решать задачи лю-
б о г о  у р о в н я  с л о ж н о с т и 
на профессиональном попри-
ще. Реалии сегодняшнего дня 
требуют от юриста професси-
онализма во всех сферах 
практического применения 
права.

Слова поздравлений и на-
путствий в адрес выпускников 
прозвучали также от замести-
теля начальника УВД по Ор-
ловской области, начальника 
следственного управления 
п о л к о в н и к а  ю с т и ц и и 
Н.М. Прядкина, начальника 
Управления федеральной 
службы исполнения наказа-
ний Министерства юстиции 

Р о с с и й с к о й  Ф е д е р а ц и и 
по Орловской области пол-
ковника внутренней службы 
А.В. Гнездилова, председате-
ля совета ветеранов Орловс-
кого юридического института 
МВД России полковника мили-
ции в отставке А.И. Буянина.

Наталья Бецких, выступив-
шая с  ответным словом 
от имени выпускников, выра-
зила благодарность профес-
сорско-преподавательскому 
составу и сотрудникам инсти-
тута за приобретенные зна-
ния, внимание и заботу.

И вот настал самый торжест-
венный момент — вручение дип-
ломов. Документы о высшем 
профессиональном юриди-
ческом образовании дают их 

владельцам право занимать 
должности сотрудников орга-
нов внутренних дел, юрискон-
сультов, адвокатов, прокуро-
ров и даже судей. К слову, вы-
пускники ОрЮИ служат во 
многих подразделениях сило-
вых структур на родной Ор-
ловщине и за ее пределами и, 
как правило, справляются со 
своими нелегкими обязанно-
стями вполне достойно.

Завершилось праздничное 
мероприятие выступлением 
творческих коллективов Ор-
ловского юридического ин-
ститута МВД России.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

Начало большого пути
ВРУЧЕНИЕ ДИПЛОМОВ

ВРАЧ ГОДА
В управлении здравоохранения 
департамента здравоохранения 
и социального развития подвели 
итоги ежегодного областного конкур-
са «Лучший врач года».
Конкурс проходит по одиннадцати врачеб-

ным специальностям, и, кроме того, конкурс-
ная комиссия назвала лучших руководителей 
учреждений здравоохранения.

Конкурс проходил в два этапа и выявлял на-
иболее профессионально подготовленных 
специалистов среди врачей и провизоров не 
только городских и областных больниц, но 
и сельских, городских, областных поликлиник 
и аптек.

При этом учитывался необходимый стаж 
работы участников — не менее 10 лет. В числе 
победителей областного конкурса О.И. Гонча-
рова, Л.А. Крылова, Д.А. Матвеев, О.А. Прыт-
кова, С.Н. Ставцева, М.А. Сафонова, В.Н. Га-
поненков, Л.А. Казначеева, Е.В. Кирьянова, 
С.В. Егорова, А.А. Родин, Г.И. Масалыгина, 
В.А. Никерин. Лучшими руководителями ме-
дицинских учреждений названы главный врач 
МЛПУЗ «Родильный дом города Орла» Л.П. Та-
расова и главный врач ОГУЗ «Орловская об-
ластная клиническая больница» Ю.С. Воро-
хобкин.

АГРАРНАЯ ПОБЕДА
Под эгидой вузов Минсельхоза в 
г. Мичуринске Тамбовской области 
прошел ежегодный всероссийский 
конкурс среди студентов, аспиран-
тов, молодых ученых на лучшую науч-
ную работу.
Из 20 участников, представлявших агроуни-

верситеты Москвы, Воронежа, Смоленска 
и Костромы, работа студента Орловского го-
сударственного аграрного университета Сер-

гея Грошелева была признана лучшей в номи-
нации «Агрономия».

Представители ОГАУ ежегодно принимают 
участие в подобных конкурсах, становятся ла-
уреатами и дипломантами.

ФЕСТИВАЛЬ УЛИЦ
Орел готовится к проведению перво-
го фестиваля культуры городских 
улиц.
12 июля на площадке лицея № 28 смогут по-

соревноваться любители граффити, экстре-
мального велоспорта, уличного волейбола, 
а также исполнители хип-хопа и других музы-
кальных направлений.

— Цель фестиваля — дать возможность мо-
лодежи заявить о своих способностях, воз-
можностях. Кроме того, фестиваль — это спо-
соб направить энергию молодых в созида-
тельное русло, — объяснила заместитель на-
чальника управления по делам молодежи, 
физкультуре и спорту администрации г. Орла 
А.А. Тихомирова.

БОЙ ПИРАТСТВУ
В УВД по Орловской области состоял-
ся семинар, посвященный борьбе 
с компьютерным пиратством.
В нем приняли участие сотрудники различ-

ных служб УВД, представители судебной си-
стемы и областной прокуратуры. Участники 
семинара познакомились с новыми методи-
ческими рекомендациями, согласованными 
с департаментом экономической безопасно-
сти МВД, и передовым опытом по выявлению 
и расследованию преступлений в сфере кон-
трафактной продажи программных продук-
тов.

В текущем году в Орловской области выяв-
лено 30 преступлений в сфере высоких техно-
логий, в том числе 10 случаев распростране-
ния и хранения контрафактной продукции, 

а также факты мобильного мошенничества, на-
несения ущерба конкурентам при помощи ком-
пьютерных вирусов.

МОЛОДЁЖНОЕ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО 

РАЗВИВАЕТСЯ
Более полусотни студентов и выпуск-
ников учебных заведений Орловской 
области стали участниками проекта 
по развитию молодежного предпри-
нимательства.
В рамках федеральной программы Года мо-

лодежи «Ты — предприниматель!» ребята 
пройдут обучение основам ведения бизнеса, 
бизнес-планирования, продвижения продук-
ции, ведения переговоров, управления персо-
налом и т. п.

Молодые люди примут участие во Всерос-
сийском молодежном инновационном форуме 
«Селигер-2009», где представят свои разра-
ботки.

НЕЗДОРОВЫЕ ВОДОЁМЫ
Управление Роспотребнадзора 
по Орловской области сообщает, что 
по результатам лабораторных иссле-
дований в зонах массового отдыха 
установлено несоответствие каче-
ства речной воды требованиям сани-
тарных норм и правил.
Анализы проб воды, взятых на озере Свет-

лая жизнь, р. Оке в районе парка культуры 
и отдыха, р. Орлике у Дворянского гнезда 
и ДСО «Труд», показали превышение гигиени-
ческих нормативов по нескольким видам бак-
терий. Специалисты рекомендуют горожанам 
воздержаться от купания в водоемах.

  «КРЕСТНЫЙ ХОД» 
ФОТОХУДОЖНИКА 

В Орловском музее изобразительных 

искусств открыта фотовыставка лау-

реата премии «Имперская культура» 

Владимира Толкачева «Крестный 

ход».
Экспозиция включает в себя работы, со-

зданные фотохудожником под впечатлением 
паломнических поездок по святым местам 
России, Сирии, Иордании, Египта, Палестины, 
Иерусалима, Израиля.

— Работу над этой темой я начал после уча-
стия в крестном ходе Борисоглебского мона-
стыря, — говорит автор. — С помощью фото-
графии, которая для меня не только способ 
самовыражения, но и образ жизни,  пытаюсь 
проникнуть в суть вещей и событий.

Владимир  Толкачев жил и учился в Орле. В 
настоящее время работает в Москве. Его пер-
сональные выставки проходили в России, Ин-
дии, Сирии, Танзании.

Информагентство 
«Орловской правды».
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8—9 июля в нашей области проводятся День поля и ярмарка сортов сельскохозяйственных 

культур. Мероприятие начнется с заседания президиума Россельхозакадемии, на котором 

будет обсуждаться роль генетических ресурсов и селекционных достижений в обеспечении 

динамичного развития сельхозпроизводства. 

Подробнее читайте в материале

«Новинки отечественной 
селекции — для АПК»

К 65-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

В рамках подготовки к 65-й годовщине Победы нашего народа над 
немецко-фашистскими захватчиками в Великой Отечественной войне 

Орловский областной  совет ветеранов войны, труда, Вооруженных сил и 
правоохранительных органов провел выездной семинар в Тульской области.

Орловские ветераны посетили 
Тульскую область

Совещание 
в администрации 

области

В орловских вузах 

продолжается 

выпускная пора. 

В минувшую субботу 

долгожданные дипломы 

о высшем образовании 

получили 111 

выпускников 

внебюджетного 

факультета Орловского 

юридического института 

МВД России. При этом 

18 вчерашних студентов 

стали обладателями 

красных дипломов.

Вчера в администрации области со-
стоялось совещание, которое провел 
г у б е р н а т о р  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
А.П. Козлов.

На совещании были рассмотрены опе-
ративные и плановые вопросы.

С информацией об обеспечении по-
жарной безопасности объектов соци-
альной сферы выступили заместитель 
председателя правительства области, ру-
ководитель блока социального развития 
В.В. Поляков, начальник Главного управ-
ления МЧС России по Орловской области 
А.А. Новиков.

В области расположено 135 социально 
значимых объектов с круглосуточным 
пребыванием людей, где постоянно нахо-
дится около 30 тысяч человек. Все ука-
занные учреждения проверены комисси-
ями с участием прокуратуры, Государст-
венного пожарного надзора, органов 
внутренних дел, блока социального раз-
вития. Выявлено 673 нарушения требова-
ний пожарной безопасности. Составлен 
81 протокол об административной ответ-
ственности, из них 16 — на юридических 
лиц.

По состоянию на 1 июля устранено 
95 % нарушений. На остальных объектах 
проводятся работы, которые будут завер-
шены до 1 сентября.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор потребовал от заинтересо-
ванных служб и ведомств обеспечить весь 
комплекс мер по обеспечению пожарной 
безопасности на социально значимых 
объектах. «Речь идет о сохранении жизни 
и здоровья десятков тысяч людей. На про-
тивопожарные мероприятия средства 
должны выделяться в полном объеме, 
следует обеспечить строгий контроль за 
качеством работ по устранению выявлен-
ных нарушений», — отметил А.П. Козлов.

С информацией о готовности к про-
ведению Всероссийской научно-прак-
тической конференции «Роль генети-
ческих ресурсов для обеспечения ди-
намичного развития сельхозпроиз-
водства», Дня поля и ярмарки сортов 
полевых культур выступил заместитель 
председателя правительства области, ру-
ководитель агропромышленного блока 
В.М. Серов.

7 июля в ООО «Дубовицкое» Малоар-
хангельского района состоится семинар-
совещание на тему «Ресурсосберегаю-
щее земледелие. Технологии возделыва-
ния различных сельхозкультур и роль хи-
мической защиты растений».

В Дне поля и ярмарке сортов 8—9 
июля примут участие представители ве-
дущих научно-исследовательских уч-
реждений, специалисты отрасли АПК 
области, делегации аграриев из Бело-
руссии, Украины, Китая.

Мероприятия пройдут на базе ВНИИ 
зернобобовых и крупяных культур, Орлов-
ского государственного аграрного уни-
верситета и Шатиловской сельскохозяйс-
твенной опытной станции.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор подчеркнул, что День поля 
и ярмарка сортов являются демонстраци-
ей передовых достижений в отрасли рас-
тениеводства, практической реализации 
разработок ученых области. «Региону 
предстоит продемонстрировать свой зна-
чительный сельскохозяйственный опыт. 
Это является неотъемлемым условием 
заключения взаимовыгодных соглаше-
ний, распространения опыта АПК Орлов-
щины в других субъектах Российской Фе-
дерации и за ее пределами», — отметил 
А.П. Козлов.

С информацией о ходе заготовки 
кормов выступил руководитель департа-
мента сельского хозяйства В.И. Короте-
ев.

По состоянию на 6 июля в области за-
готовлено 63 % сена (94 тыс. тонн) 
и 65,7 % сенажа (110 тыс. тонн). Косовицу 
трав завершили Кромской, Мценский, 
Новосильский, Покровский, Колпнянский 
и Должанский районы. При сохранении 
существующей динамики заготовки кор-
мов эти работы могут быть завершены 
к 15—17 июля.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор подчеркнул, что область на-
верстала темпы заготовки кормов после 
некоторой задержки на начальном этапе, 
вызванной неудовлетворительными по-
годными условиями.

С информацией о работе с инвести-
ционными компаниями на основе со-
глашений, подписанных в ходе прове-
дения Орловского экономического 
форума, выступил руководитель депар-
тамента экономики Ю.А. Есипов.

Ряд инвестпроектов имеет существен-
ную степень проработки проектно-смет-
ной документации. Завершается проце-

дура оформления земельных участков, 
в банках на стадии рассмотрения для пос-
ледующего финансирования находятся 
бизнес-планы.

Монтажные и подготовительные рабо-
ты ведут ОАО «Вымпелком», ЗАО «Моби-
ком-Центр», ЗАО «Вотек Мобайл», компа-
ния «Промхолод», ЗАО «Металлургичес-
кая компания «СтальКрон».

Остальные инвестпроекты находятся 
в стадии предварительной проработки, 
уточняются сроки и планы реализации со-
глашений, выбор производственных пло-
щадок.

Департаментом экономики разработа-
на система мониторинга реализации со-
глашений, включающая в себя схему 
взаимодействия отраслевых департамен-
тов, муниципальных образований и инве-
сторов, определены формы отчетности 
для участников соглашений.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
губернатор потребовал от департамента 
экономики активизировать работу с ин-
вестиционными компаниями, которые не 
приступили к организационным и подго-
товительным работам по реализации про-
ектов.

«Инвесторы должны продемонстриро-
вать полную ясность своих планов, готов-
ность выполнить взятые на себя обяза-
тельства. Дальнейшая работа будет про-
водиться только с такими компания-
ми», — подчеркнул А.П. Козлов.

В числе плановых на совещании 
был рассмотрен вопрос о выполнении 
Госпрограммы развития сельского хо-
зяйства и регулирования рынков сель-
хозпродукции, сырья и продовольст-
вия на территории Шаблыкинского 
района.

По информации главы Шаблыкинского 
района М.А. Левиной, в 2008 году вало-
вой сбор зерновых и зернобобовых куль-
тур в районе составил 22,4 тысячи тонн 
при средней урожайности по району 17,5 
центнера с гектара. В текущем году план 
сева зерновых культур превышен на 51 %.

Вместе с тем на начало года поголовье 
КРС во всех категориях хозяйств, а также 
производство скота и птицы на убой со-
ставило 84 % от планового задания, надои 
молока — 93 % от намеченного объема.

Администрации Шаблыкинского рай-
она рекомендовано оказывать всесто-
роннюю поддержку сельхозтоваропроиз-
водителям по расширению площадей, за-
севаемых зерновыми культурами, повы-
шению их урожайности, внедрению в про-
изводство сортов, наиболее приспособ-
ленных к почвенно-климатическим усло-
виям района, увеличению производства 
продукции животноводства.

Департаменту сельского хозяйства 
дано указание оказывать содействие 
субъектам малого предпринимательства, 
работающим в сфере АПК, в участии 
в конкурсах на размещение заказов по за-
купке сельскохозяйственной продукции 
для нужд социальных служб и муници-
пальных учреждений.

На совещании также был рассмот-
рен вопрос о состоянии миграционных 
процессов в Орловской области.

По информации начальника Управле-
ния федеральной миграционной службы 
России по Орловской области Н.П. Бала-
шовой, несмотря на снижение потока 
иностранных граждан на территорию Рос-
сии, в области не уменьшается количе-
ство иностранцев. В основном это те, кто 
желает остаться в нашей стране на посто-
янное место жительства.

За первое полугодие 2009 года УФМС 
России по Орловской области выдано 
также 1333 разрешения на работу ино-
странным гражданам, 21 разрешение ра-
ботодателям на привлечение иностран-
ных работников.

Благодаря профилактике правонару-
шений среди иностранных граждан уда-
лось снизить на 30 % количественный по-
казатель совершенных ими преступле-
ний.

Подводя итоги обсуждения, губерна-
тор подчеркнул, в частности, что вопрос 
миграционной политики для Орловщины 
является одним из ключевых в силу ее 
географической близости к Москве.

Главам администраций районов реко-
мендовано проанализировать состояние 
рынка труда на местах, рассмотреть воз-
можность замещения вакантных должно-
стей иностранными гражданами на тех 
направлениях работы, которые не вос-
требованы местным населением.

В совещании приняли участие предсе-
датель областного Совета народных де-
путатов И.Я. Мосякин, главный федераль-
ный инспектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба губернатора.

Обсуждены перспективы 
развития педиатрической 
службы Орловщины, сотруд-
ничества региона и РГМУ в 
рамках заключенного ранее 
соглашения по подготовке 
специалистов для нужд здра-
воохранения, в т. ч. в веду-
щих клиниках Москвы. Также 
рассмотрены вопросы со-
трудничества в области дет-
ской гематологии и онколо-
гии, развития высокотехно-
логичной медицинской по-
мощи детям региона.

Рабочая встреча губернатора
6 июля губернатор Орловской области А.П. Козлов провел рабочую 

встречу с группой ученых-медиков во главе с ректором Российского госу-

дарственного медицинского университета (РГМУ), президентом Ассоциа-

ции специалистов перинатальной медицины академиком РАМН  Н.Н. Во-

лодиным.

(Окончание на 2-й стр.)


